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Il trasporto pubblico. Troppi soldi in ciclabili. Spendiamoli per i bus

 Quanti soldi sprecati per le piste ciclabili che poi vengono usate da pochi. In effetti la bicicletta è un
mezzo pericoloso e non può essere usato da tutti. Non sarebbe stato meglio spendere per aumentare
l’efficienza del trasporto pubblico, far viaggiare le persone con decoro e non con le diligenze
dell'Ottocento? Non ultimo le persone che vengono al mare dai paesi circostanti a causa dell’eliminazione
dei parcheggi nel lungomare, sono costretti a fermarsi lontano dalla spiaggia, caricarsi come somari
ombrelloni, sedie e quant’altro per recarsi in spiaggia. P oi all’ora di ritorno tutti sudati fare il tragitto
inverso quasi sempre anche con bambini in tenera età, però la pista ciclabile c’è e possiamo stare in
Europa.
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